

WESTEND-RADIO

Bollmann und Stahn zu Gast

Walle (riri). Im Westend-Radio ist am Donnerstag, 30. April, 20 bis 21 Uhr, der Redakteur und Politikwissenschaftler Martin Bollmann zu Gast. Er wird darüber berichten, was sich im Laufe der vergangenen Jahre im Bremer Westen, aber auch im Beruf des Journalisten geändert hat. Außerdem gibt es ein Interview mit Heiner Stahn, dem Sprecher des Senators für Kultur. Er wird den „Bremen-Pass“ vorstellen. Zu empfangen ist die Sendung über die Frequenzen 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder www.radioweser.tv.